
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента  

с 2 по 9 октября 2020 года 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

В Ставрополе по инициативе Думы Ставропольского края прошѐл 

Межрегиональный парламентский форум "Наша память. Наша гордость. 

Битва за Кавказ", приуроченный к празднованию в России нового Дня 

воинской славы. Он объединил депутатов, экспертов, общественных 

активистов, руководителей органов исполнительной власти региона, 

представителей научного и педагогического сообщества, молодежных и 

общественных организаций. Перед началом форума губернатор Ставрополья, 

председатель краевой думы и заместитель главы администрации Ставрополя 

возложили цветы к мемориалу "Огонь Вечной славы". Память погибших в 

Великой Отечественной войне почтили минутой молчания. В режиме 

видеоконференции к работе форума подключились делегации регионов 

Южного и Северо-Кавказского федеральных округов. Председатель краевой 

Думы Геннадий Ягубов выразил уверенность, что законодательное 

закрепление 9 октября как Дня воинской славы позволит не только сохранить 

память о важном историческом событии для будущих поколений, но и будет 

способствовать укреплению дружеских межнациональных отношений и 

совершенствованию патриотической работы среди молодѐжи. На форуме 

приняли резолюцию и обозначили ряд предложений, в числе которых 

создание координационного центра по изучению истории Кавказа, 

проведение межрегиональных научно-практических конференций, 

посвященных битве за Кавказ и формирование банка лучших региональных 

практик по патриотическому воспитанию молодежи. О важной роли 

патриотического воспитания молодѐжи и сохранения исторической памяти 

на отдельных секциях говорили и депутаты краевой Думы Валентина 

Муравьѐва и Людмила Редько (132 публикации).   

Перспективы работы кинотеатров Ставропольского края в условиях 

пандемии обсуждались на заседании круглого стола в Думе региона. В 

мероприятии, которое провѐл председатель комитета по образованию, 

культуре, науке, молодѐжной политике, СМИ и физической культуре Артур 

Насонов, приняли участие руководители кинотеатров и представители 

краевых и федеральных органов власти. Главной темой стал вопрос о том, 

когда кинотеатры региона смогут возобновить работу и открыть двери для 

зрителей. Сейчас они не работают после введѐнных ограничений из-за 

коронавируса. По данным представителей кинотеатров, за этот период их 

потери на территории края составили около 600 млн. рублей 

налогооблагаемой прибыли. За счѐт собственных ресурсов и привлечѐнных 

кредитов, в том числе по льготным программам, предусмотренным для 

пострадавших от распространения коронавируса отраслей, с большим трудом 
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удаѐтся покрывать имеющиеся расходы – выплачивать зарплаты 

сотрудникам, аренду и поддерживать жизнеспособность кинотеатров.  

Только путѐм конструктивного диалога получится выработать точки 

взаимодействия и понимания.  Между тем, у жителей края есть запрос на 

работу кинотеатров, которые в регионе остаются востребованным видом 

семейного отдыха. Но при принятии такого решение нужно ставить во главу 

угла здоровье ставропольцев, подчеркнул Артур Насонов (28 публикаций). 

Депутаты Думы Ставропольского края Александр Кузьмин и 

Николай Новопашин провели встречу с владельцами автомобилей с 

армянскими номерами, которые попали в ловушку из-за разночтений законов 

РФ и таможенного соглашения между Россией и республикой Армения. Так, 

многим из них уже выписывали штрафы, угрожали конфискацией авто и 

увозили транспортные средства на штраф-стоянки. По словам Александра 

Кузьмина, в Ставропольском крае порядка 3 тысяч человек имеют машины с 

армянскими номерами. При этом средняя цена на растаможку армянского 

авто превышает стоимость этого авто более чем в 2 раза. А значит сейчас для 

многих это грозит банкротством и серьезными долгами. Депутат предложил 

собрать инициативную группу и провести официальное заседание в краевой 

Думе, посвященное этой проблеме. Присутствовавший на встрече депутат 

Николай Новопашин подтвердил, что к нему тоже обращались жители его 

округа, которые работают и платят налоги. "Если сегодня они поставят свои 

машины "на прикол", пострадает и экономика региона", — заявил 

парламентарий. Однако он напомнил, что решение данной проблемы нельзя 

принять на уровне субъекта, поэтому депутаты готовят запросы, в том числе 

на премьер-министра РФ Михаила Мишустина и председателя 

Государственной Думы Вячеслава Володина (29 публикаций). 

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в заседании Правительства Ставропольского края, которое прошло 

под председательством губернатора Владимира Владимирова. Основной 

вопрос повестки – проект бюджета края на 2021 год и плановый период 2022-

2023 годов. Как прозвучало, главный финансовый документ региона 

формировался с учетом трех приоритетов: обеспечения выполнения целей, 

обозначенных в указах и поручениях Президента РФ; выполнения 

обязательств перед жителями края; преодоления последствий COVID-19. 

Проект закона о бюджете края утверждѐн членами правительства и передан в 

региональную Думу для парламентского рассмотрения (5 публикаций). 

"Российская газета – Экономика Северного Кавказа", № 224 от 6 

октября написала, что в Ставропольском крае планируют выпустить 

государственные облигации на 10 миллиардов рублей. Они заменят дорогие 

коммерческие кредиты, а также помогут справиться с долговой нагрузкой. 

Как отметил председатель комитета Думы Ставропольского края по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый, документ 

был рассмотрен во всех комитетах и получил положительные заключения. 

В региональном минфине пояснили, что выпустить облигации планируется 
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до конца 2020 года. Ставка по ним составит от 6,05 до 7 процентов годовых. 

Срок - семь лет с погашением равными долями в течение этого периода (3 

публикации). 

На стадионе села Дивного прошли соревнования, приуроченные к Дню 

Ставропольского края – первенство по волейболу среди женских команд и 

розыгрыш кубка по мини-футболу памяти А.И. Пузанова.  Как написала 

газета "Приманычские степи", № 72 от 2 октября,  участников 

соревнований приехал поздравить депутат Думы Ставропольского края 

Игорь Андрющенко, который подготовил для победителей и призѐров 

денежные призы.  

Изобильненский городской округ отметил свое 125-летие.  В 

торжественных мероприятиях принял участие депутат краевой Думы 

Алексей Завгороднев и другие почетные гости. Они посетили обновленный 

городской Парк культуры и отдыха, где недавно в рамках федерального 

проекта по формированию комфортной городской среды завершились 

масштабные работы по благоустройству. Гости возложили цветы к 

мемориалу воинам Великой Отечественной войны. Преобразился и поселок 

Солнечнодольск. Здесь появилось большое граффити на фасаде 

многоэтажного дома. Благодаря проекту "Культурный код" президентской 

платформы "Россия – страна возможностей" в следующем году еще 36 

фасадов многоквартирных домов поселка украсят знаменитые художники во 

время Международного фестиваля уличного искусства. Право на его 

проведение Ставрополье заслужило, победив во Всероссийском конкурсе (2 

публикации). 

1 октября 2020 года в актовом зале администрации Кочубеевского 

муниципального района состоялось первое заседание представительного 

органа Кочубеевского муниципального округа Ставропольского края первого 

созыва, в состав которого вошли депутаты, избранные 13 сентября 2020 года. 

На заседании присутствовали депутаты Думы Ставропольского края Юрий 

Белый и Владимир Шевченко. В ходе заседания были рассмотрены 

вопросы, регламентирующие дальнейшую деятельность представительного 

органа, избраны Председатель Думы и его заместители (2 публикации).  

Депутат Думы Ставропольского края Николай Мурашко ознакомился 

с ходом ремонта в центре реабилитационно-восстановительного лечения - 

пятигорском санатории "Лесная Поляна". Во время вынужденного простоя 

сотрудники и строительные бригады отремонтировали холлы, часть 

номерного фонда, коридоры, спортзал. Здесь также приобрели новые 

тренажѐры, оборудовали площадку для игры в петанк и современные фото-

зоны на территории. В "Лесной поляне" проходят восстановительное лечение 

колясочники, люди, которые перенесли инфаркты и инсульты, поэтому 

большое внимание уделили созданию безбарьерной среды (2 публикации). 

В этом году во всѐм мире в 30-й раз отмечался День пожилого 

человека. Не забыла поздравить своих земляков в эту дату и ветеранская 

организация Предгорного района. На средства, выделенные на эти цели 
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краевым Советом ветеранов, приобретены продуктовые наборы, которые 

были вручены активистам ветеранского движения, участникам освобождения 

Северного Кавказа, "детям войны", находящихся в трудной жизненной 

ситуации. Свою поддержку ветеранам оказывают и спонсоры. Как написала 

газета "Искра", № 76 от 6 октября, в этом году депутат Думы 

Ставропольского края Дионис Айтов ко Дню пожилого человека подарил 

ветеранам Предгорья 20 наборов с чистящими и моющими средствами, 

которые всегда пригодятся в быту. 

Организаторы проекта "От Чистого сердца" в городе Кисловодске 

выразили благодарность всем, чей вклад помог сформировать 50 

продуктовых наборов.  Активисты развезли их по адресам нуждающихся 

жителей города. Среди участников проекта – депутат Думы Ставропольского 

края Аркадий Торосян (3 публикации).  

 

Поздравления с праздниками 

Поздравление с Днѐм учителя опубликовали:  

Г.В. Ягубов – в газетах "Ставропольская правда", № 105 от 3 

октября, "Благодарненские вести", № 77 от 3 октября, "Вестник 

Прикумья", № 76 от 3 октября, "Наша жизнь", № 76 от 2 октября и сети 

Интернет (8 публикаций); В.С. Отамас – в газетах "Петровские вести", № 

76 от 3 октября, "Рассвет", № 73 от 3 октября, "Степной маяк", № 74 от 3 

октября, "Георгиевские известия", № 74 от 3 октября, "Голос времени", № 

75 от 3 октября, "Восход", № 71 от 2 октября, "Вестник Прикумья", № 76 

от 3 октября, "Степновские вести", № 76 от 3 октября, "Левокумье", № 

73от 2 октября, "Панорама  нашей жизни", № 75 от 2 октября, "Заря", № 

75 от 2 октября, "Приманычские степи", № 72 от 2 октября; 

А.А. Крисанов – в газете "Панорама  нашей жизни", № 75 от 2 октября; 

И.В. Андрющенко – в газетах "Рассвет", № 73 от 3 октября, "Заря", № 75 

от 2 октября, "Приманычские степи", № 72 от 2 октября; И.И. Киц – в 

газетах "Восход", № 71 от 2 октября, "Левокумье", № 73 от 2 октября; 

А.И. Жданов и Л.Л. Редько – в газете "Знамя труда", № 71 от 2 октября.  

Поздравление Г.В. Ягубова  с Днѐм разгрома советскими войсками 

немецко-фашистских войск в битве за Кавказ в 1943 году  опубликовала 

газета "Ставропольская правда", № 107 от 9 октября  

Поздравление  с 50-летием Грачѐвского района опубликовали: 

Г.В. Ягубов – в газете "Вперёд", № 76 от 2 октября; В.И. Трухачѐв – на 

официальном сайте администрации Грачѐвского муниципального района.   

Поздравление А.И. Жданова с Днѐм города Новоалександровска 

опубликовала газета "Знамя труда", № 71 от 2 октября.  

В газете "Наше время", № 76 от 2 октября было опубликовано 

поздравление А.В. Завгороднева с Днѐм города Изобильного и 

Изобильненского района.  
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Поздравление В.И. Гончарова с Днѐм работников сельского хозяйства 

и перерабатывающей промышленности было опубликовано в газете "Родина"  

от 8 октября.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Информационно-аналитическое управление 


